



# Ana Lilia Herrera, delegada del CEN del PRI

Al grito de “¡Unidad!” es arropada por el priismo del país; a la toma de protesta acude Alfredo del Mazo Maza

**CLAUDIA GONZÁLEZ**

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

**Toluca, Méx.**— Ana Lilia Herrera Anzaldo fue nombrada como delegada estatal del Comité Ejecutivo Nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI) durante la sesión extraordinaria del Consejo Político Estatal, que se llevó a cabo este viernes en la sede del partido en el Estado de México, ubicada en Toluca.

Arropada por el priismo del país, entre porras y aplausos, la diputada federal rindió protesta, acompañada por la coordinadora de la Defensa del Estado de México y virtual candidata a la gubernatura mexiquense por el PRI, Alejandra del Moral.

Al grito de: “¡Unidad! y ¡El PRI unido jamás será vencido!”, tomó lugar junto a la coordinadora. Durante el consejo estuvieron presentes el gobernador Alfredo del Mazo, así como los dirigentes nacional y estatal del PRI, Alejandro Moreno y Eric Sevilla.

Del Moral agradeció al gobernador Del Mazo por su confianza, el respaldo y empuje al priismo mexiquense, y reiteró su admiración y respeto por ser el primero que volteó a ver a las mujeres, además, agradeció al dirigente nacional Alejandro Moreno por la prioridad que ha dado a la en-



Acompañada de Alejandra del Moral (al frente, tercera de der. a izq.), Ana L. Herrera (centro) rindió protesta como delegada del CEN del PRI.

## 2023

**AÑO**

de las elecciones a gobernador en el Estado de México.

tividad, así como ser el principal promotor de la alianza con el PAN y el PRD.

“Doy la bienvenida a mi amiga Ana Lilia Herrera Anzaldo como nueva delegada del Comité Ejecutivo Nacional, estoy segura de que su trabajo, profesionalismo y amor al estado fortalecerán al partido; es tiempo de las mujeres y juntas vamos a demostrar de qué estamos hechas las priistas mexiquenses”, puntualizó.

Recordó que en 2021, gracias a la alianza, ganaron y recuperaron municipios, pasando de 21 a 48, junto al PAN y PRD, que formaron una mayoría plural, cons-

tructiva. Afirmó que en la próxima elección será “nuestra generación la que debe decidir el verdadero cambio que queremos, será el primer gobierno de coalición en la historia de México, salido de tierras mexiquenses”.

En tanto, Sevilla Montes de Oca informó al presidente del Comité Ejecutivo Nacional, Alejandro Moreno, que si lo autoriza, el tricolor suscribirá en los próximos días el convenio de coalición con los partidos Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD): “Este esfuerzo trasciende el plano electoral y lo llevaremos a formar el primer gobierno de coalición de la entidad, la prioridad es en 2023 ganar la gubernatura y defender un proyecto que mantenga la estabilidad, el progreso, la paz; vamos a defender a las instituciones, la democracia, las libertades construidas con esfuerzo y sacrificio de muchas generaciones”. ●